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Résumé 

Escherichia coli est le germe le plus fréquemment impliqué en pathologie infectieuse 

dans la communauté. L'analyse des phénotypes de résistance aux 13-lactamines de 08 souches 

d'E.coli isolées en milieu communautaire montre la détection d'un phénotype pénicillinase 

associée à une céphalosporinase pour 5 souches. Ce phénotype est caractérisé par la résistance 

aux pénicillines (ampicilline et ticarcilline), aux céphalosporines de deuxième génération 

(céfoxitine) et troisième génération (ceftazidime). Aucune souche n'a montré une image de 

synergie entre les C3G et l'acide clavulanique ce qui traduit l'absence de BLSE. Le reste des 

souches (3 souches) présente un phénotype sauvage qui ne détermine aucune résistance 

acquise. 

Mot clés: E.coli- communautaire- 3-lactamines-résistance-BLSE-phénotype. 

Summary 

Escherichia coli is the organism most frequently involved in infectious diseases in the 

community. Analysis of the phenotypes of resistance to F3-lactam antibiotics of 08 strains of 

E. col!. Isolated in the community shows the detection of penicillinase associated with 

cephalosporinase phenotype for five strains. This phenotype is characterized by resistance to 

penicillins (ampicillin and ticarcillin), the second-generation cephalosporins (cefoxitin) and 

third generation (cefiazidime). No strain did not show a picture of synergy between C3G and 

clavulanic acid reflecting the absence of ESBL. The remaining strains (3 strains) has a wild-

type phenotype that determines any acquired resi stance. 

Keyword: E. coli-Community-3-lactam -resistance-ESBL-phenotype 


